

Yakro-commune

Les candidats titulaires Dr. Souleymane Diarrassouba et Dr. Augustin Thiam ont procédé samedi 20 décembre 2025, lors du lancement officiel de la campagne électorale des candidats du Rhdp. Ce, en présence du ministre d'Etat Jeannot Ahoussou Kouadio et de nombreux cadres et invités.

Diarrassouba et Thiam lancent leur campagne électorale



Dr. Souleymane Diarrassouba et Dr. Augustin Thiam promettent la victoire. Ph : DR.

C'est parti pour une semaine de séduction des électeurs dans la circonscription électorale de Yamoussoukro commune. Le ton a été donné au cours d'une cérémonie riche en couleur devant plus de 15 000 personnes réunies

sur l'esplanade de la Fondation Félix Houphouët-Boigny, le samedi 20 décembre 2025, lors du lancement officiel de la campagne électorale des candidats du RHDP, en présence du Ministre d'Etat Jeannot

Ahoussou Kouadio et de nombreux cadres et invités. Les candidats titulaires Dr. Souleymane Diarrassouba et Dr. Augustin Thiam ont communiqué avec les populations et les ont invitées à se mobiliser massivement, pour faire tri-

ompher la liste qu'ils conduisent avec leurs suppléants respectifs, Yaya Ouattara et Diby Affoué Thérèse. « Après avoir brillamment voté le président de la République, Alassane Ouattara (...) nous lui devons la majorité parlementaire afin qu'il poursuive sa politique de développement au profit des populations de tout le pays et notamment de celles de Yamoussoukro, la capitale », a déclaré Dr. Souleymane Diarrassouba. A cet effet, il a invité les populations à demeurer mobilisées et unies pour le triomphe de la liste qu'il conduit avec le Ministre Gouverneur dans la commune de Yamoussoukro. Lui emboitant le pas, Dr. Augustin Thiam a appelé les militants et sympathisants à

voter massivement pour les candidats du RHDP, afin d'assurer une majorité écrasante au Président de la République à l'Assemblée Nationale et permettre à Yamoussoukro de bénéficier des nombreuses retombées de la politique du Président Alassane Ouattara. Le Ministre d'Etat Jeannot Ahoussou Kouadio venu apporter son soutien aux candidats, a appelé les populations à faire le bon choix le 27 décembre 2025, c'est à dire voter les candidats du RHDP qui sont les seuls capables d'assurer la continuité du développement de Yamoussoukro, la capitale qui a désormais fière allure grâce aux investissements réalisés par le Président Alassane Ouattara.

Le Directeur central de campagne, N'Goran Koffi a, pour sa part, procédé à la présentation des candidats et a décliné le déroulement de cette campagne qu'il a annoncée méthodique et rigoureuse à travers tous les quartiers, villages et hameaux ainsi que dans les communautés. Ce, à l'effet de garantir la victoire du RHDP au soir du 27 décembre prochain dans la capitale politique.

Hervé Kouadio et Fanta Yoboué respectivement Président de l'UJ-Rhdp et de l'UF-Rhdp du District autonome de Yamoussoukro se sont engagés à parcourir tous les quartiers et à faire du porte-à-porte pour faire élire leurs champions au soir du 27 décembre 2025 ■

Plateau OD entre en campagne pour une nouvelle histoire



OD revient en force pour récupérer le Plateau. Ph: DR

C'est un appel à une campagne apaisée. Ouattara Dramane dit OD a lancé sa campagne lors d'un meeting tenu le samedi 20 décembre 2025, par un discours à la fois rassembleur, structuré, respectueux des règles démocratiques et résolument tourné vers l'avenir tout en préparant une victoire nette afin d'offrir enfin au Plateau un député pleinement engagé au service des populations. Le candidat du Rhdp a rappelé le contexte de la compétition électorale, soulignant que trois candidats sont en lice. Pour OD, l'adversité poli-

tique ne saurait se transformer en confrontation hostile. « Nous sommes adversaires dans un cadre politique, nous ne sommes pas sur un terrain de guerre », a-t-il martelé, appelant à une campagne exemplaire, respectueuse des règles, des institutions et des hommes. Ouattara Dramane s'est ensuite félicité de la qualité de son organisation de campagne, qu'il a qualifiée de solide, méthodique et rigoureuse. Une équipe portée par des hommes et des femmes ayant pleinement adhéré à sa vision : changer le

Cocody Célestin Koala et Koné Colette prêts pour la bataille



Les militants et sympathisants du Rhdp à Cocody sont déterminés à faire triompher le parti dans ce bastion. Ph: DR

que vous n'avez jamais fait ici. Ce sera historique : gagner les élections législatives à Cocody », a-t-elle indiqué. Pour ce faire, elle a exhorté les militants à intensifier le corps-à-corps mais aussi à demeurer vigilants pour en arriver à cette victoire historique. « Il faut savoir voter et bien voter. Apprenez à protéger vos voix », a-t-elle ajouté. Elle a rassuré être au fait des préoccupations des populations de Cocody et qu'une fois élus les candidats du parti sauront les porter à l'Assemblée nationale. Également fier de cette mobilisation et convaincu que les militants ont adhéré aux différents messages délivrés par les candidats, le coordinateur de la campagne, Eric Taba. Militants, sympathisants et populations sont sortis nombreux pour témoigner leur adhésion à la liste du parti au pouvoir. C'était l'occasion pour les deux candidats d'exprimer leur gratitude au président de la République, Alassane Ouattara, ainsi qu'à la direction du Rhdp pour la confiance placée en eux. « Je voudrais dire merci au Président Alassane Ouattara de nous avoir choisis, et à la direction du Rhdp pour la confiance placée en nous. Derrière nous, il y a une équipe solide, intégrée et loyale au parti », a affirmé pour sa part Célestin Koala. Il en a profité pour lancer un appel pressant à la jeunesse indiquant qu'il compte sur leur mobilisation exceptionnelle le jour du vote. « Les jeunes doivent être devant. Je vous engage à aller voter massivement samedi », a-t-il lancé. Quant à Koné Colette, elle salué la mobilisation. Elle a indiqué être convaincue que la victoire du Rhdp sera historique à Cocody. « Vous allez faire ce